



Audi A2

Todos los vehículos

Las puertas no cierran

Si se detecta el fallo arriba mencionado, la causa puede radicar en la corrosión en las conexiones de enchufe en las columnas A y B. Debido a la penetración de agua en las conexiones de enchufe, algunos contactos se corroen, lo que provoca el fallo arriba mencionado. También pueden aparecer los siguientes problemas:

- Los elevalunas no funcionan.
- Las puertas no se pueden ni abrir ni cerrar con el mando a distancia.
- Las luces de acceso situadas en las puertas no funcionan.
- En el instrumento combinado aparece el mensaje “puertas abiertas”, aunque todas las puertas estén cerradas.
- Entrada de error en la memoria de averías “puertas defectuosas”, bus CAN en modo monofilar.

En estos casos, deberán comprobarse las conexiones de enchufe en las columnas y sustituirse los contactos corroídos. El fabricante del vehículo ofrece un juego de cables de reparación para el vehículo, así como un juego de cables para la puerta. Tras la reparación deberán lubricarse los contactos con grasa de protección contra la corrosión. Por último, deberá borrarse la memoria de averías y deberá comprobarse que los sistemas funcionan correctamente.